

Crudo acumula pérdidas de 17% en el último mes (El Financiero 07/11/18)

Crudo acumula pérdidas de 17% en el último mes (El Financiero 07/11/18) REDACCIÓN Los precios del petróleo a nivel internacional acumulan caídas de entre 16 y 19 por ciento durante el último mes, en respuesta a los temores sobre el suministro y la demanda global de energéticos. El crudo WTI de referencia en Texas cayó ayer 1.41 por ciento a 62.21 dólares, mientras que el Brent de Londres se redujo 1.42 por ciento a 72.13 dólares por barril. De acuerdo con información de Bloomberg, el crudo estadounidense acumula desde su último máximo, hace cinco semanas, una pérdida de 19 por ciento, en tanto que la caída del referente europeo es de 16.75 por ciento. Con estos movimientos, el petróleo se ubica cerca de un mínimo de siete meses, bajo un escenario en que Estados Unidos incrementa su producción y registra una gran acumulación de inventarios. El Instituto Americano del Petróleo señaló ayer en un reporte que las existencias de Estados Unidos habrían aumentado en 7.83 millones de barriles la semana pasada. Si esa cifra es confirmada por la Agencia de Información de Energía (AIE) hoy, entonces se convertiría en la acumulación más grande de las últimas cinco semanas, y quedaría por arriba de los dos millones de barriles que esperan los analistas que aumenten los inventarios. "Si la AIE confirma esta acumulación, podría provocar precios más débiles", dijo Kyle Cooper, director de investigación en IAF Advisors. "Esto significaría que no se ha tocado fondo". Las caídas cercanas al 20 por ciento desde el último pico, que marcó un máximo de los últimos cuatro años, son también señales bajistas, en medio de preocupaciones de mercados como Irán y Venezuela. Por otro lado, las caídas en los mercados financieros se amortiguaron un poco ayer, tras las exenciones realizadas por Estados Unidos. Washington otorgó el lunes exenciones de 180 días a ocho importadores de crudo iraní: China, India, Corea del Sur, Japón, Italia, Grecia, Taiwán y Turquía. Ese grupo se lleva hasta un 75 por ciento de las exportaciones marítimas de crudo de Irán, según datos comerciales, lo que significa que Teherán podrá exportar algo de petróleo por ahora.